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dall’ideale di un socialismo pratico,
fatto di poche parole e capace di indi-
viduare i problemi del contesto nel
quale si è scelto di operare, ascoltando
per poi prendere la decisione che si ri-
tiene più giusta. Questo, inevitabil-
mente, ti porta a commettere degli
errori, ma sai di aver agito a fin di
bene, soprattutto della collettività che
ti ha scelto e che rappresenti. Se sbagli,
l’importante è guardare avanti, indivi-
duare soluzioni praticabili e il più pos-
sibile condivise che ti permettano di
non commettere gli stessi errori. 
Le scelte che devi prendere provocano
inevitabilmente qualche scontento tra
coloro che hanno condiviso con te un
progetto e hanno commesso un errore
ingigantito a dismisura dai componenti
dell’opposizione, che vedono la parte
opposta sempre come un nemico da
abbattere. 
invece in politica, come ho sempre
detto, non ci dovrebbero essere nemici
da abbattere, ma avversari da affron-
tare, con i quali confrontarsi facendo
prevalere le proprie idee, posizioni,
azioni solo ed esclusivamente nell’in-
teresse della città. non c’è dubbio che
l’azione, il decisionismo, l’assumersi
delle responsabilità e andare dritti per
la propria strada hanno, come imme-
diata conseguenza la crescita espo-
nenziale di malpancisti. Perché le aspet-
tative di chi pensava che fosse tutto
dovuto vengono deluse, di chi riteneva
che equità sociale volesse dire garantire
ogni cosa a chiunque non possono (e
aggiungo non devono) essere soddi-
sfatte. 
L’ho detto e lo ripeto fino alla noia: la
politica è servizio. o meglio è mettersi
al servizio degli altri, dei propri elettori,
dei propri cittadini, del proprio territorio.
assumendosi una responsabilità che,
come avviene in ogni democrazia, deve
essere condivisa, deve avere inevitabil-
mente dei compagni di percorso che
accettano la tua idea, che la sostengono
e che la trasformano in azioni concrete. 

Questo hanno fatto tutti gli assessori
che, insieme a me, hanno svolto un
lavoro di straordinaria importanza nei
primi quindici mesi di mandato. Hanno
condiviso scelte a volte impopolari,
ma che poi, comprese dalla stragrande
maggioranza dei cittadini, hanno invece
consentito di accrescere il consenso,
convincendoci sempre più di aver in-
trapreso la strada giusta. alcuni di loro
sono stati messi alla gogna per aver
voluto organizzare un evento che
avrebbe permesso di rivitalizzare ul-
teriormente la città. insieme a loro
sono stato oggetto di un vero e proprio
fuoco di fila da parte di alcuni esponenti
dell’opposizione che non si sono ras-
segnati a perdere le elezioni, dopo 69
anni di potere indiscusso della sinistra. 
oggi c’è una nuova Giunta, che viene
presentata in questo stesso numero
del giornale comunale. Persone com-
petenti che ho scelto dopo un percorso
condiviso con tutte le forze politiche
di maggioranza. assessori che si sono
assunti l’onere di affrontare nuove
sfide per Corsico. C’è tanto lavoro da
fare. La macchina è ripartita, nonostante
abbia subito una battuta d’arresto. ora
basta. occorre che l’amministrazione
tutta si assuma l’impegno di lavorare
per la città, di risolvere i numerosi pro-
blemi rimasti ancora aperti, di intra-
prendere percorsi capaci di rispondere
alle piccole come alle grandi questioni,
perché i cittadini non possono più
aspettare. 
nelle prossime pagine si potranno leg-
gere i punti essenziali del nuovo bi-
lancio di previsione, con significativi
investimenti proprio sulle politiche so-
ciali e ulteriori riduzioni ai costi di ge-
stione della macchina comunale, per
avere sempre più risorse da destinare
alla città. 
Buona lettura!

Filippo Errante
sindaco

un 2017 ricco di sfide, 
da condividere!

nella vita ci sono, a mio parere, due
atteggiamenti che si possono avere
di fronte ai problemi: lasciare che ti
travolgano, oppure affrontarli sempre
a testa alta, mantenendo come punto
di riferimento i propri valori personali,
quelli che ti hanno trasmesso i tuoi
genitori, la tua famiglia di origine e
quella che hai deciso di costruire. in
questo caso sai, quindi, che puoi con-
tare su persone che ti sono vicine e
che ti sostengono in ogni situazione.
Perché insieme si è sicuramente più
forti. 
in politica le cose non cambiano molto,
però inevitabilmente ci sono alcune
differenze. Perché devi fare i conti con
pensieri, logiche, prospettive, ambizioni
di persone con le quali hai deciso di
intraprendere un percorso che rap-
presenta solo un breve momento della
storia della tua vita. 
nei giorni scorsi, ho avuto modo di
evidenziare in un post pubblicato sul
mio profilo Facebook che in politica
servono coraggio, senso di responsa-
bilità e rispetto. Perché la politica deve
essere servizio. 
Quando ho deciso di impegnarmi
come amministratore pubblico, mi
sono dato degli obiettivi partendo
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la nuova Giunta 
scelta dal sindaco 
iL PriMo CittaDino Ha FirMato i DECrEti E aSSEGnato LE
DELEGHE tra iL 25 FEBBraio E iL 7 Marzo 

Sono Sebastiana Basile, Sergio Di Gio-
vanni, Pietro Di Mino, Lucia Lucentini
e amos Pennati i nuovi assessori scelti
dal sindaco Filippo Errante e che, in-
sieme a Silvia Scurati, nominata il 2
gennaio scorso, compongono la nuo-
va Giunta comunale di Corsico. 
“nomine - sottolinea il sindaco Filippo
Errante - che ho deciso di fare, dopo
un confronto con tutte le forze poli-
tiche di maggioranza, nella prospet-
tiva di un effettivo e concreto rilancio
dell’azione politica amministrativa

per il conseguimento degli obiettivi
di mandato. Come ho già detto nel
corso dell’ultimo Consiglio comunale
e successivamente, ringrazio tutti gli
ex assessori per il lavoro svolto nel-
l’esclusivo interesse della città. insieme
ai partiti che hanno sostenuto la mia
candidatura ed elezione a sindaco -
prosegue il primo cittadino - abbiamo
concordato la necessità di una ripar-
tenza. E sono convinto che la nuova
squadra aiuterà molto ad affrontare
con determinazione problemi e op-

portunità che ci troveremo di fronte”.
La nuova compagine garantisce il ri-
spetto del principio di pari opportu-
nità tra donne e uomini, assicurando
la presenza di entrambi i sessi. 

vicesindaco e assessore a bilancio, tributi, affari generali, co-
municazione e marketing territoriale, attività produttive e
commercio

Laureata in Scienze della comunicazione e dello spettacolo
allo iULM di Milano, con specializzazione in relazioni esterne
e interne, Silvia Scurati è stata vicesindaco al Comune di Ba-
reggio ed è da molti anni impegnata a livello politico e am-
ministrativo. Ha lavorato in un’agenzia di stampa estera a
Milano e successivamente come responsabile ufficio stampa
e portavoce in regione Lombardia e alla Provincia di Milano,
per poi dedicarsi all’organizzazione di eventi.

silvia scurati

La presentazione della Giunta alla stampa. nei giorni successivi, è stato nominato anche l’assessore Di Mino.



sebastiana basile 
assessore a cultura, disabilità, pari
opportunità e fragilità

Sebastiana Basile ha una lunga espe-
rienza amministrativa, perché ha ri-
coperto per tre volte l’incarico di
consigliere comunale a Buccinasco,
dove è stata anche presidente della
Commissione servizi alla persona.
Come dipendente dell’asl, dove ha
ricoperto diversi incarichi di respon-
sabilità prima e come volontaria
oggi, aiuta persone con diverse
forme di disabilità. 
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amos Pennati  
assessore a sport, politiche giova-
nili, semplificazione e innovazione,
start up

amos Pennati è psicologo e psicote-
rapeuta. Ha coordinato gruppi di la-
voro in progetti riguardanti la lotta
alle dipendenze e la disabilità e si oc-
cupa oggi di rieducazione dopo gli
infortuni, disturbi psicosomatici,
controllo dello stress. Per Caritas am-
brosiana ha anche fornito un sup-
porto psicologico ai terremotati in
abruzzo. Ha ricoperto l’incarico di
consigliere comunale a Corsico. 

Pietro di Mino 
assessore a politiche sociali, politiche
della casa e attuazione del programma

Dopo avere svolto attività politica fin da
giovanissimo fino a ricoprire il ruolo di
consigliere comunale a Cesano Boscone
dal 1980 al 1990, oggi è componente
dell’assemblea nazionale di Fratelli d’ita-
lia. in passato è stato per dieci anni volon-
tario della Croce Verde aPM nel
distaccamento di trezzano sul naviglio e
attivo nelle zone terremotate del Friuli Ve-
nezia Giulia nel 1976 e in irpinia nel 1980.

sergio di Giovanni 
assessore a sicurezza, educazione
alla legalità, Protezione civile, perso-
nale

Sergio Di Giovanni è generale di bri-
gata dei Carabinieri, in congedo dal
2013. tra i suoi incarichi, è stato co-
mandante della Compagnia di Desio
tra l’88 e il ’94 e di quella di Milano
Porta Magenta dal giugno 1995 al
settembre 1999. È stato poi coman-
dante del nucleo radiomobile del re-
parto operativo del Comando
provincia di Milano e ha svolto di-
versi incarichi presso la Legione Ca-
rabinieri Lombardia, fra i quali anche
quello di capo ufficio personale e
dell’ufficio oaio (ordinamento ad-
destramento informazioni opera-
zioni). 

lucia lucentini 
assessore ad ambiente, arredo ur-
bano, patrimonio, tutela animali

Lucia Lucentini è avvocato con spe-
cializzazione nella difesa penale de-
gli imputati minorenni. Dal 1995
garantisce assistenza legale nelle
procedure di volontaria giurisdizione
avanti il tribunale dei minorenni.
Svolge la sua attività nel campo del
diritto penale, anche tributario e so-
cietario. Difensore civico presso il Co-
mune di Basiglio tra il 2003 e il 2014,
dal dicembre 2011 è membro della
Commissione territoriale per il rico-
noscimento della protezione inter-
nazionale presso la prefettura di
Milano, in rappresentanza di anci.
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scuola: +51,9% 
per l’assistenza educativa

aumento delle risorse (+ 51,9%) da
destinare all’assistenza educativa sco-
lastica a favore degli studenti diver-
samente abili e tassazione invariata:
sono due dei punti del bilancio di pre-
visione per il triennio 2017-2019 ap-
provato dal Consiglio comunale.

entrate
Le imposte rimangono invariate, anche
ai sensi della legge di stabilità 2017,

che ha previsto il blocco degli aumenti
dei tributi e delle addizionali per l’anno
2017. Complessivamente, il Comune
riceverà, come previsione, 24.172.496,2
euro da iMU, addizionale irpef, tassa
smaltimento rifiuti solidi urbani, tassa
occupazione spazi e aree pubbliche,
imposta comunale sulla pubblicità e
diritto sulle pubbliche affissioni, tassa
sui servizi comunali (taSi), fondi pe-
requativi (fondo di solidarietà comu-

iL ConSiGLio CoMUnaLE Ha aPProVato iL BiLanCio PrE-
VEntiVo PEr iL triEnnio 2017-2019 E iL DoCUMEnto Di
ProGraMMazionE. La taSSazionE riManE inVariata 

nale), trasferimenti correnti (da altre
amministrazioni pubbliche) e proventi
derivanti dall’attività di controllo e re-
pressione di irregolarità e illeciti.

uscite
Le spese correnti previste, escluso il
conto capitale, hanno complessiva-
mente un importo di 32.855.311,8
euro. Le principali voci sono redditi
da lavoro dipendente, imposta regio-
nale sulle attività produttive (irap), ac-
quisto di beni e servizi, manutenzione
ordinaria e riparazioni, utenze e canoni,
servizi ausiliari per il funzionamento
dell’ente.

i servizi a domanda individuale
“il Comune non versa né in condizioni di deficit strutturale
- spiega l’assessore al bilancio Silvia Scurati - né in stato di
dissesto finanziario. il grado di copertura del costo com-
plessivo dei servizi a domanda individuale nel 2017 è pari
al 63,27%, una cifra positivamente considerevole. inoltre -
prosegue l’assessore Scurati – Corsico risulta essere un
ente che salda in tempi brevissimi le fatture dei suoi
fornitori, con una media di 11,07 giorni, contro i 30 o 60
giorni abituali delle pubbliche amministrazioni, dimostrando
quindi una situazione finanziaria positiva”.

i servizi generali istituzionali 
La spesa totale per i servizi generali istituzionali è di
8.260.969,93 euro. tra gli obiettivi del 2017: proseguire
nel processo di digitalizzazione degli atti e, sul fronte
risorse umane, rafforzare il personale. 

le manutenzioni 
Per la manutenzione straordinaria degli stabili nel 2017
verranno spesi 500mila euro, mentre complessivamente
nel triennio per gli edifici scolastici, comprendendo anche
gli interventi di ristrutturazione, verranno impiegati
9.282.750 euro e per gli impianti sportivi 2.119.000 euro,
di cui 1.019.000 euro per la ristrutturazione e l’efficienta-
mento energetico del palazzetto Verdi e 1.100.000 euro
per i lavori manutentivi.

ordine pubblico e sicurezza 
Per l’assunzione di quattro nuovi agenti della Polizia locale
e per lo svolgimento dell’attività verranno impiegati
2.322.228,47 euro.

istruzione e diritto allo studio
Per la scuola saranno investiti 8.366.832,43 euro: le voci di
spesa comprendono la gestione delle due scuole dell’infanzia
paritaria, il supporto al funzionamento degli istituti com-
prensivi Copernico, Buonarroti, Galilei, la gestione delle
rette dei servizi scolastici, l’erogazione di contributi
economici a sostegno del diritto allo studio, l’organizzazione
di 3 centri estivi diurni estivi per circa 400 bambini, le
attività pre e post orario scolastico per circa 200 piccoli
della scuola dell’infanzia e per circa 400 studenti della pri-
maria, l’erogazione di contributi economici ai 3 istituti

VEDiaMo i PrinCiPaLi CaPitoLi Di SPESa PrEVEntiVati DaL BiLanCio PEr iL triEnnio
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comprensivi per attività istituzionali e culturali, la prose-
cuzione del Consiglio comunale dei ragazzi, il controllo e
monitoraggio del servizio di ristorazione scolastica e col-
lettiva. Verrà inoltre incrementata del 51,9% l’assistenza
educativa scolastica per gli studenti diversamente abili,
passando dalle 14.476 ore del 2015/2016 alle 21.990
previste per il 2017/2018.

valorizzazione dei beni e delle attività culturali
Saranno destinati 974.306,58 euro alla diffusione della
cultura, l’educazione degli adulti e la comunicazione sociale
attraverso la realizzazione di eventi, all’Università del
tempo libero, alle pari opportunità e alla conciliazione del
piano dei tempi e all’albo badanti.

assetti del territorio ed edilizia abitativa
oltre alle normali attività di gestione, nel 2016 sono state
avviate le procedure per la variante generale al PGt: nel 2017
si completerà la gara per l’affidamento dell’incarico professionale
per la redazione della variante e verrà avviata la redazione
del PGt. Complessivamente la spesa sarà di 40.000 euro.

edilizia pubblica
Un milione e 111.749 euro sono preventivati per gli
interventi straordinari sulle case comunali date in affitto
(via dei navigli 1/a e via Grandi 26), la concessione del
servizio di teleriscaldamento per gli edifici di proprietà
comunale in via dei navigli, la ristrutturazione della
palazzina comunale di via Monti 23, la manutenzione
straordinaria degli allacciamenti fognari, gli interventi di
riqualificazione al quartiere Lavagna e la manutenzione
delle sponde del lago Cabassina.

sviluppo sostenibile e tutela ambientale
Per lo smaltimento dei rifiuti verranno spesi 4.744.237,30
euro, che in parte verranno impiegati anche in campagne
di informazione e sensibilizzazione rivolte ai cittadini, con
l’obiettivo di migliorare il servizio.

Parchi e verde
Per rinnovare l’appalto del verde, sono previsti a bilancio
300mila euro per il 2017, destinati a potenziare le strutture
presenti nei parchi come le aree cani e le aree giochi. Per
eventuali interventi di risanamento ambientale, sono
previsti interventi straordinari per 100mila euro.

trasporti e diritto alla mobilità
Con una spesa di 1.537.100 euro, si vuole promuovere il
servizio di car sharing e attivare le procedure per il rinnovo
della convenzione per il servizio atM; effettuare la manu-
tenzione periodica delle strade; modificare e migliorare la
viabilità (abbattimento barriere architettoniche, rotonde,
ecc); intervenire a favore della mobilità ciclistica.

illuminazione pubblica
nel 2016, è stata effettuata la gara per la concessione del
servizio pubblico locale di illuminazione pubblica, con
concessione per 20 anni. negli investimenti è previsto il
riscatto dell’impianto, per 130mila euro, nel 2017.

soccorso civile
Con un investimento di 27.050 euro, la Protezione civile
proseguirà a formare volontari attraverso l’organizzazione
di nuovi corsi e saranno mantenute e incrementate le
attività come l’“oktober test”.

Politica sociale e famiglie
Un importante capitolo di spesa sono i servizi sociali, che
verranno finanziati con 6.999.432,85 euro. Sul fronte
sociale/familiare, tra le voci di spesa possiamo citare: pre-
stazioni per assistenza domiciliare, anziani e disabili e so-
cio-assistenziali (ricoveri disabili e psichici), contributi a
famiglie per sostegno affitto, prestazioni per servizio tutela,
servizio di trasporto alunni con accompagnamento presso
le scuole statali e centri residenziali estivi, minori in
comunità. inoltre, si continuerà ad aderire alla misura di
regione Lombardia “asili nido gratis”.

sviluppo economico e competitività
allo SUaP (sportello unico per le attività produttive), con
una spesa di 222.166,96 euro proseguiranno gli interventi
rivolti al settore mercati, fiere, esercizi di vicinato, integrando
le iniziative già consolidate, gestendo il suo rapporto con
l’ente. 

lavoro e formazione professionale
Con un investimento di 73mila euro, proseguirà il pro-
gramma “Voucher lavoro”, saranno incrementati gli strumenti
anche digitali per facilitare l’inserimento lavorativo, verranno
promosse misure per l’acquisizione di competenze formative
in settori professionali (ad esempio, borse di studio) e si
continuerà la collaborazione con aFoL.
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Quattro nuovi agenti per la Pl 

Più presidio del territorio grazie al-
l’assunzione di quattro nuovi agenti
di Polizia locale: l’amministrazione co-
munale ha da poco indetto un con-
corso pubblico per impiegare nuovo
personale della PL, che lavorerà a
tempo pieno e con contratto a tempo
indeterminato. 
al concorso si sono iscritte 504 per-

sone. Dopo una prima selezione, si
sono presentati 191, ma in 174 hanno
presentato il test per poter essere am-
messi a svolgere il concorso.
“Segno che l’aspirazione al lavoro fisso
- evidenzia il sindaco Filippo Errante -
è molto sentito”.
L’elemento principale è quello della
sicurezza. “nel novembre del 2007 -

nEi Giorni SCorSi Si Sono SVoLti i tESt PrELiMinari PEr
PotEnziarE iL CoManDo CorSiCHESE. ai PriMi Di aPriLE
Sono PrEViSti GLi SCritti E GLi oraLi

dichiara il sindaco - tra i miei primi
atti come assessore ci fu l'assunzione
di agenti della Polizia locale. Da sin-
daco, nove anni dopo, gli obiettivi
non sono cambiati: per noi infatti la
sicurezza è una priorità. Una maggiore
presenza dei nostri agenti significa
più controllo del territorio. i poliziotti
locali infatti non si occupano certa-
mente solo di dare multe, ma svolgono
funzioni di pubblica sicurezza e di
polizia giudiziaria, spesso rischiando
anche la vita. a loro va il mio grazie”.
Un percorso che va anche nella dire-
zione di garantire un maggior sup-
porto alle forze dell’ordine e potenziare
le attività organizzate con gli altri co-
mandi della Polizia locale. 
“Ho sempre detto anche ai miei col-
leghi sindaco - prosegue Errante - che
occorre potenziare il presidio perché
più Polizia locale permetterebbe di
non distogliere i nostri Carabinieri da
attività che sono di loro stretta com-
petenza, accrescendo ulteriormente
la sicurezza dei nostri territori”. 
attualmente al comando di Corsico
sono in forza, complessivamente, 24
persone, fra le quali il comandante e
quattro ufficiali. 

negli scorsi giorni, i cittadini hanno segnalato alla Polizia locale il ri-
trovamento di alcune pillole sia nei pressi della scuola primaria Galilei,
sia sui marciapiedi e sulle aiuole spartitraffico lungo le vie Parini, Fo-
scolo, Dante, Monti, Buonarroti, Verdi, Sanzio, oltre che all’interno del
parco Marinai d’italia.
Le pastiglie sono state raccolte e portate al comando: alcune sono si-
curamente degli antibiotici, di colore bianco, altre, invece, sono grandi
pastiglioni rosa, con un diametro di circa cinque centimetri e alti quasi
uno. Ce ne sono alcune anche di colore verde e alcune capsule. Pro-
babilmente medicinali antitrombosi. Viste le zone di ritrovamento, il
comando della polizia locale ha sospettato che si trattasse di un ten-
tativo di avvelenamento dei cani e dei gatti e ha avvisato immedia-
tamente l’ufficio veterinario dell’ats (ex asl). La Polizia locale ha anche
provveduto a posizionare cartelli un po’ ovunque, avvisando della
possibile presenza di bocconi avvelenati. 
“abbiamo chiesto l’intervento immediato degli operatori amsa -
spiega il sindaco Filippo Errante - e cercheremo di individuare, anche
con l’ausilio delle telecamere, i responsabili per denunciarli. auspico
la massima collaborazione dei cittadini, affinché chi ha commesso un
atto così vile venga punito con provvedimenti di natura penale”.

bocconi avvelenati: attenzione ai cani
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terrorismo: 
l’incontro con il generale Mori

“in guerra bisogna prendere l’iniziativa
e poi mantenerla”: il generale Mario
Mori, uno dei maggiori esperti in italia
di terrorismo - per averlo combattuto
da ufficiale dei carabinieri insieme al
generale Carlo alberto Dalla Chiesa
e poi come prefetto nei servizi segreti
- ha presentato lo scorso 16 febbraio,
in due diverse occasioni, il suo ultimo
libro “oltre il terrorismo: soluzioni alla
minaccia del secolo”, il cui ricavato
sarà destinato al progetto “Diamogli
un valore”, iniziative di educazione
alla legalità.
in mattinata è stato accolto all’om-
nicomprensivo dove una settantina
di studenti e alcuni docenti gli hanno
rivolto una serie di domande per
comprendere meglio il fenomeno del

iL GEnEraLE DELL’arMa DEi CaraBiniEri Ha riCoPErto DiVErSi rUoLi, LaVoranDo a
FianCo Di CarLo aLBErto DaLLa CHiESa nELLa Lotta aL tErroriSMo itaLiano. a FEB-
Braio Ha PriMa inContrato GLi StUDEnti DELL’oMniCoMPrEnSiVo E Poi La CittaDi-
nanza aL tEatro VErDi

terrorismo islamico e gli effetti sul
mondo occidentale. “non siamo di
fronte a briganti - ha detto il generale
- perché hanno un patrimonio cultu-
rale di straordinaria importanza. Ci
sono due episodi che hanno provo-
cato la diffusione, nei paesi occidentali,
del terrorismo: l’attentato durante le
olimpiadi di Monaco del ’72 e l’inva-
sione nel 1979, da parte dell’Unione
Sovietica, dell’afghanistan”. 
La giornata è stata aperta dalla diri-
gente scolastica dell’istituto d’istru-
zione superiore Falcone righi, Maria
Vittoria amantea, che ha invitato gli
studenti partecipanti ad “aprire le
menti al pensiero critico, a imparare,
conoscere e crescere con le idee,
senza indottrinamenti”. E il sindaco
Filippo Errante ha aggiunto: “ringrazio
il generale Mori perché ci ha aiutato
a comprendere la differenza tra i clan-
destini che sbarcano quotidianamente
sulle nostre coste e uomini apposita-
mente addestrati per seminare il ter-
rore, che entrano con regolare pas-
saporto in ogni paese d’Europa e del
mondo”.
“al generale va il merito - scrive Mattia
Massa, della 5ªB aFM - di possedere
una dote che, ai nostri giorni, è di
pochi: quella di aver trattato con chia-
rezza temi tanto difficili e di averne
suggerito anche alcune soluzioni. Ci
ha sorpreso il realismo e la semplicità
del generale - prosegue Mattia - che
alla domanda su quale debba essere
il ruolo dell’italia ha risposto che è
l’integrazione la migliore prevenzione,
evitando però la ghettizzazione”, che
rappresenterebbe, al contrario, un
grave problema di connivenze, come
chiaramente emerso in Francia. 

carabinieri: l’inauGurazione
Sono già una settantina i Carabinieri in congedo che si sono iscritti alla
nuova sezione di Corsico dell’associazione nazionale Carabinieri intitolata
al maresciallo capo Stefano Piantadosi, medaglia d’oro al merito civile. L’i-
naugurazione della nuova sede, che si trova al primo piano di via Leonardo
da Vinci 5, è prevista l’8 aprile prossimo a partire dalle ore 15, con l’alza-
bandiera e gli onori alle autorità civili e militari rese dal nucleo uniformi sto-
riche dell’ispettorato regione Lombardia con l’intervento della fanfara del
terzo reggimento Carabinieri Lombardia. Ci si sposterà poi sul sagrato della
chiesa dei SS.aa. Pietro e Paolo, in via Cavour, per la benedizione della ban-
diera della sezione. il corteo, accompagnato sempre dalla fanfara, si spo-
sterà in via Vittorio Emanuele ii per la deposizione della corona sul
monumento ai caduti. 
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tutto nuovo 
il sito istituzionale

trasparenza e partecipazione diretta
sono le parole d’ordine del nuovo portale
istituzionale del Comune. “non si tratta
solo di un restyling grafico - commenta
il sindaco Filippo Errante - ma di una
profonda modifica dell’approccio con
il cittadino. non uno strumento di in-
formazione unidirezionale, ma un canale
di dialogo costante per condividere
scelte, eventuali problematiche e pos-
sibili soluzioni. Cambiano quindi – pro-
segue il primo cittadino – le modalità

la sezione “seGnalazioni e reclaMi”
in home page, c’è la sezione “Segnalazioni e reclami”, grazie alla quale si può
comunicare rapidamente all’amministrazione comunale un disguido o un
problema: entro 48 ore (due giorni lavorativi) si riceverà una risposta dal re-
sponsabile dell’ufficio cui la segnalazione fa riferimento.

di ricerca, viene semplificato il percorso
per individuare i contenuti di maggiore
interesse, riorganizzata la sezione notizie,
introdotte alcune sezioni che permet-
teranno ai cittadini di seguire passo per
passo alcune procedure o progetti, pro-
posta una nuova interfaccia per le im-
prese. inoltre, il portale diventa fruibile
comodamente da tutti i dispositivi mo-
bili, perché si adatta automaticamente”. 
tra le novità, vi è la riorganizzazione
dei contenuti. Per esempio, il menu è

MoDiFiCati non SoLo L’aSPEtto GraFiCo, Ma SoPrat-
tUtto LE MoDaLità Di naViGazionE E Di aCCESSo, rEn-
DEnDoLo Più FaCiLMEntE FrUiBiLE Dai DiSPoSitiVi MoBiLi

stato completamente rivisto, creandone
uno visibile, ma secondario, e presen-
tando con grande evidenza grafica i
cinque argomenti considerati primari:
guida ai servizi, servizi online, progetti,
politica, documenti. 
“Come prima cosa abbiamo dato rilievo
alla guida ai servizi – spiega il primo
cittadino – dove si è cercato di conciliare
il linguaggio proprio dell’organizzazione
del Comune con quello più vicino alle
possibili richieste del cittadino: vivere
a Corsico, avere un figlio, pagare le
tasse, ottenere documenti, cultura e
tempo libero, anziani e disabili, in caso
di lutto. Ciascuno di questi ha una serie
di voci collegate”. 
La sezione notizie è stata modificata
creando una diversa articolazione: dalle
top news, di particolare rilievo, alle
notizie quotidiane, ai comunicati, agli
eventi e iniziative (che raccoglie le in-
formazioni su iniziative di lunga durata). 
rispetto all’usabilità, il nuovo portale è
diventato “responsive”, cioè adegua il
suo layout al dispositivo dal quale si
accede, rendendo più facile, ad esempio,
leggere le notizie dal proprio telefonino. 
altra novità è la possibilità di seguire in
tempo reale i cantieri in città, anche
con una documentazione fotografica
che mostrerà l’avanzamento dei lavori. 
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due nuove caldaie per la 
centrale termica

Con un intervento a tempo di record,
dopo aver riscontrato lo scorso 13
dicembre che l'impianto presentava
molti problemi da risolvere con ur-
genza e dopo la successiva rottura
del 19 dicembre, durante le vacanze
natalizie è stata sostituita la caldaia
all'interno della centrale termica del
comprensivo Copernico.
“avevamo deciso di far funzionare
l’impianto, nonostante consumasse
più gas del necessario, - spiega il
sindaco Filippo Errante - per assicu-
rare il caldo nei due plessi scolastici
del comprensivo. nel frattempo gli
uffici avevano attivato la procedura

d'urgenza per l'acquisto e l'installa-
zione di una caldaia nuova, che ha
richiesto un investimento comples-
sivo di oltre 70mila euro e permetterà
di ridurre i costi della bolletta”.
il problema è stato affrontato con la
massima tempestività, attivando la
procedura d'urgenza, perché la cal-
daia riscalda anche la primaria e la
scuola secondaria frequentate quo-
tidianamente da centinaia di bambini
e ragazzi.
La centrale termica era utilizzata an-
che per il vicino centro civico Gior-
gella, ma poiché le tubature di col-
legamento allo stabile, lunghe circa

DUrantE LE VaCanzE nataLiziE, L’aMMiniStrazionE È in-
tErVEnUta Con UrGEnza PEr SoStitUirE La CaLDaia CHE
riSCaLDa anCHE iL CoMPrEnSiVo CoPErniCo E PEr in-
StaLLarnE Una nUoVa aL CEntro CiViCo GiorGELLa
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400 metri, erano seriamente dan-
neggiate, l'amministrazione ha prov-
veduto a far acquistare e a far attivare
una nuova caldaia, posizionata in
prossimità dell'edificio, che ora è au-
tonomo.

WWW.FARMCORSICHESI.IT

FARMCORSICHESI
Le Farmacie Comunali di Corsico

Farmacia Comunale 2
VIA CURIEL 2 - CORSICO - 024582945
Aperta dal Lunedì al Venerdì dalle 08.30 alle 12.30 e dalle 15.30 alle 19.30

Farmacia Comunale 3
VIA CAVOUR 94 - CORSICO - 024470724
Aperta dal Lunedì al Venerdì dalle 08.30 alle 12.30 e dalle 15.30 alle 19.30
Il sabato dalle 08.30 alle 12.30

Farmacia Comunale 4
VIA MAGELLANO 5- CORSICO - 024405148
Aperta dal Lunedì al Venerdì dalle 08.30 alle 12.30 e dalle 15.30 alle 19.30

Farmacia Comunale 1
VIA CABOTO 3 - CORSICO  - 0245100179
SEMPRE APERTA 24 ore su 24 GIORNO E NOTTE
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Mancano solo poche migliaia di euro al raggiungimento
della somma necessaria per realizzare un centro socio-
ricreativo di 100 mq nel Comune di accumoli (ri), colpito
dal sisma dello scorso agosto. Con un piccolo versa-
mento si può contribuire al progetto di ricostruzione
promosso dall’amministrazione comunale, d’intesa con
i Comuni di Buccinasco e assago e con l’ausilio della
Protezione civile dei tre enti. Pochi giorni dopo il sisma,
infatti, è stato aperto un fondo per raccogliere le dona-
zioni dei cittadini e parallelamente le associazioni del
territorio hanno previsto varie iniziative a sfondo bene-
fico. Hanno aderito al progetto anche i Comuni di opera,
Lacchiarella e Pieve Emmanuele.
“il traguardo è vicino - commenta il sindaco Filippo Er-
rante - manca solo ancora un piccolo sforzo per poter
dare alla popolazione di accumoli un luogo dove ritro-
varsi per passare del tempo insieme e mantenere quei
rapporti di comunità così importanti, soprattutto in una
realtà duramente colpita dalla tragedia del terremoto”.
Per dare un contributo al progetto di ricostruzione per
accumoli si può fare un versamento intestato a: aSSo-
CiazionE “aForaD” – SUD MiLano utilizzando il codice
iBan:it57V0569632650000002904x82. La causale: Cor-
sico - ricostruzione post - terremoto Centro italia. 

anche per il 2017 è stato confermato il servizio di “rSa
aperta”, che prevede un intervento socio-assistenziale gra-
tuito e a domicilio a favore di persone non autosufficienti
e in condizioni di fragilità che abbiano superato i 75 anni,
oppure di persone affette da demenza, decadimento co-
gnitivo e alzheimer, senza limitazioni legate al reddito. il
servizio - il cui costo è totalmente a carico di regione Lom-
bardia - garantisce un’assistenza qualificata continuativa
alla persona anziana (tramite personale accuratamente se-
lezionato dalla rSa) direttamente al proprio domicilio.
a Corsico il servizio è erogato dalla rSa “il naviglio”. Per at-
tivare la prestazione, è necessario andare all’atS punto fra-
gilità (ex aSL Mi1) di via Marzabotto 12, che - valutata
l’idoneità del soggetto richiedente - emetterà un voucher
gratuito. Una volta ottenuto il voucher da atS, per trasfor-
marlo in servizi socio-assistenziali si deve contattare l’assi-
stente sociale della rSa “il naviglio”, Paola Scoccola, al cell.
393.9949312.
Per ciascuna tipologia di servizio e secondo un calendario
concordato con le famiglie, personale qualificato della rSa
“il naviglio” andrà al domicilio della persona anziana per
gli interventi previsti nel voucher.

rsa aperta: assistenza
gratuita a domicilio

Prosegue la raccolta
fondi per accumoli 

anche per il 2017 aMSa metterà a disposizione dei cit-
tadini il CaM (Centro ambientale mobile), la ricicleria
itinerante nella quale si possono portare i rifiuti elettrici
ed elettronici, cellulari, batterie, cartucce stampanti ecc. 
i prossimi appuntamenti sono: venerdì 31 marzo nell’area
mercato di via Curiel, lunedì 24 aprile nel parcheggio
nei pressi del ponte pedonale di via Concordia/turati,
martedì 30 maggio tra le vie Cavour e Manzoni, giovedì
15 giugno in via Copernico (alla stazione), lunedì 24
luglio tra via Concordia e via turati, lunedì 21 agosto in
piazza Europa, giovedì 14 settembre in via Copernico,
martedì 24 ottobre tra le vie Cavour e Manzoni, venerdì
24 novembre nell’area mercato di via Curiel e giovedì
21 dicembre in via Copernico.

i ProssiMi aPPuntaMenti del caM

“rock dance” 
al travaGlia

Lo scorso 27 novembre, al palazzetto travaglia si è
svolto il campionato italiano di danze jazz, organizzato
dall’associazione “rock dance” assieme all’amministra-
zione comunale. L’associazione dilettantistica è nata
nell’ottobre del 1990, fondata da Salvatore reale Cala-
fino; ha iniziato il suo percorso con soli quindici balle-
rini e due giovanissimi maestri, ivan e antonella, che
con il passare degli anni e tanta passione e professio-
nalità la portano a diventare una delle scuole di ballo
più frequentate in Lombardia.
i fratelli reale, maestri anMB (associazione nazionale
maestri di ballo) si sono specializzati in varie discipline
della danza – ballo liscio, danze caraibiche, jazz, hip
hop, disco dance, zumba e balli di gruppo - diven-
tando campioni assoluti di combinata jazz nel 1999.
Le lezioni si volgono nella palestra della scuola prima-
ria di via Galilei.
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il liceo G. B. Vico è tra i finalisti della 16ª edizione del “Gran premio di matema-
tica applicata 2017”, che ha preso il via lo scorso 17 gennaio e vede sfidarsi a
colpi di quiz oltre 7.500 studenti degli ultimi due anni delle scuole di 104 istituti
superiori di 38 province.
nelle due manche, con prove di difficoltà progressiva, i giovani partecipanti
sono chiamati a risolvere problemi originali che richiedono l'applicazione alla
vita reale di modelli logico –matematici intuitivi. La prima prova si è svolta nel-
l’istituto di appartenenza dei ragazzi, mentre la seconda - cui hanno preso
parte solo gli studenti con i migliori punteggi - si è tenuta il 22 febbraio all’U-
niversità Cattolica del Sacro Cuore di Milano. L’iniziativa si concluderà poi il 25
marzo con la cerimonia di premiazione. 
il concorso è stato promosso dal Forum ania-Consumatori in collaborazione
con l’Università Cattolica del Sacro Cuore di Milano e il patrocinio del Consiglio
nazionale degli attuari. 
il concorso è rivolto agli studenti e ha l’obiettivo di valorizzare le competenze
logico - matematiche dei ragazzi e di avvicinarli all'aspetto più utile e concreto
di una disciplina che costituisce una base importante per affrontare efficace-
mente situazioni complesse e prendere in futuro decisioni importanti in am-
bito finanziario. 

in finale gli studenti del vico 

nella scuola secondaria di primo grado
“Verdi” è stata da poco completata
l’installazione di una rete wi-fi alta-
mente performante. Un importante
e concreto risultato raggiunto grazie
a un progetto Pon (fondi strutturali
europei), cui l’istituto “Galilei” ha par-
tecipato. La rete wi- fi ha una copertura
che va dal più lontano angolo della
palestra fino a tutte le singole classi e
gli ambienti dell’edificio. Basti pensare
che sono stati utilizzati ben 2 km di
cavi per poter raggiungere tutti gli
access point.

suPer rete wi-fi alla
Media “verdi”

“un nodo blu: le scuole unite
contro il bullismo”

Martedì 7 febbraio, in occasione
della 14ª edizione della “Giornata
mondiale per la sicurezza in rete”, si
è svolta la prima “Giornata nazionale
contro il bullismo e il cyberbullismo”,
un’iniziativa proposta dal ministero
dell’istruzione, dell’Università e della
ricerca, all’interno del Piano nazio-

nale di contrasto del fenomeno. Per
l’occasione, tutti gli studenti italiani
sono stati invitati a promuovere il
“nodo blu”, simbolo della lotta nelle
scuole contro il bullismo, mediante
una sorta di flash mob.
anche l’istituto comprensivo “Galilei”,
nei suoi diversi ordini di scuola, ha

Lo SCorSo 7 FEBBraio Si È SVoLta La PriMa “Giornata na-
zionaLE Contro iL BULLiSMo E iL CyBErBULLiSMo”, CUi Ha
PartECiPato anCHE L’iStitUto CoMPrEnSiVo GaLiLEi

contribuito a questa campagna, pro-
seguendo così il percorso iniziato
con una serie di incontri con esperti.
tutte le classi della scuola primaria
hanno realizzato ghirlande di anelli
blu, appese poi agli alberi e al can-
cello d’ingresso. Quindi, tutti insieme,
in giardino, hanno costituito dei cer-
chi, tenendosi per mano e urlando
“no!”, con tutto il fiato che avevano
in corpo.
Particolarmente suggestivo, osser-
vato dall’alto, anche il flash mob che
ha visto protagonisti tutti gli studenti
della primaria di secondo grado “Ver-
di” i quali, usciti sul prato verde, han-
no formato un enorme nodo azzurro
corredato da una maxi ola.



Quattordici studenti e dieci dirigenti
e docenti provenienti da Germania,
Finlandia e Portogallo: un pezzo di
Europa si è incontrata a Corsico, gra-
zie al Falcone-righi, nell’ambito del
progetto Erasmus+ app2d@ate co-
ordinato dalle professoresse Su-
sanna Plazzi (inglese) e Paola Pupilli
(informatica). Dal 19 al 25 marzo l’i-
stituto superiore ha proposto un
meeting con il coinvolgimento di
quattro classi dell’indirizzo econo-
mico. “Una settimana - spiegano le
coordinatrici - durante la quale è
stato possibile, per i ragazzi e i do-
centi, arricchire le proprie cono-
scenze e capacità comunicative”.
il sindaco Filippo Errante e l’asses-
sore ai giovani amos Pennati hanno
portato i saluti della città di Corsico
alla delegazione. “Un’iniziativa utile
- evidenzia Pennati - per la coesione
europea e per il mantenimento della
tradizione e della cultura”. E la pre-
side Maria Vittoria amantea ha sot-
tolineato: “al di là di quel che si
deciderà nelle sedi politiche, noi
l’Europa l’abbiamo già costruita”.

erasmus+
app2d@date

corso di formazione 
alla legalità digitale

nell’ambito dell’ampliamento del-
l’offerta formativa rivolta ai tre istituti
comprensivi e ai due istituti superiori,
l’amministrazione comunale ha fi-
nanziato con 5mila euro un corso di
formazione alla legalità digitale ri-
volto ai docenti e agli studenti delle
scuole primarie e secondarie. L’attività
didattica - che prenderà il via ad
aprile e proseguirà fino a marzo del

2018 - intende fornire gli strumenti
per meglio comprendere e analizzare
i nuovi fenomeni dell’era digitale
come il cyberbullismo. 
alla proposta hanno aderito 22 do-
centi di altrettante classi degli istituti
superiori e numerosi docenti delle
scuole secondarie di primo grado. i
primi due incontri sono dedicati agli
insegnanti delle secondarie di primo

PrEnDErà iL Via aD aPriLE iL PErCorSo riVoLto a DoCEnti
E StUDEnti DELLE SCUoLE PriMariE SEConDariE PEr ME-
GLio CoMPrEnDErE E aFFrontarE iL CyBErBULLiSMo 

e di secondo grado; poi da ottobre
fino al prossimo marzo si sussegui-
ranno gli appuntamenti con gli stu-
denti del Vico e del Falcone-righi,
che avranno una durata complessiva
di 4 ore suddivise in due sessioni da
2 ore ciascuna, coinvolgendo due
classi per volta, per un totale di 22
classi e di 600 studenti circa; infine,
a conclusione del percorso formativo,
si terrà un incontro di restituzione e
di discussione del lavoro svolto, aper-
to alle famiglie e alla cittadinanza,
al quale verranno anche invitate per-
sonalità autorevoli nel campo della
legalità.
Durante gli incontri con i docenti e
nel convegno finale verrà portata la
testimonianza del presidente dell’“as-
sociazione volontaria contro il bulli-
smo scolastico”, che per anni è stato
vittima di attacchi di bullismo e
cyberbullismo.

l’albero della MeMoria
all’oMnicoMPrensivo

Sofia Sipione si è aggiudicata il bando promosso dall’amministrazione co-
munale per realizzare l’opera vincitrice del concorso l’“albero della me-
moria”, che è stato indetto nei mesi scorsi all’omnicomprensivo in
commemorazione della strage di Capaci del 1992: il concorso chiedeva
agli studenti un’idea per un’opera scultorea sulla quale esporre i braccia-
letti dell’associazione “Quarto Savona 15” acquistati dalle 57 classi dell’iiS
Falcone-righi. a vincere il concorso è stata la studentessa noemi trotta.
La commissione - formata da noemi, da Sara Boggi, rappresentante dei
genitori, dalla professoressa Cinzia Parinelli e dagli assessori Sebastiana
Basile e Sergio Di Giovanni, ha scelto il progetto di Sofia Sipione tra i 3 per-
venuti, tutti proposti da artisti sotto i 34 anni. 
L’opera realizzata sarà poi esposta il prossimo 29 aprile in una teca posi-
zionata in un apposito spazio nell’atrio principale dell’omnicomprensivo.
all’iniziativa - che fa parte del percorso
di sensibilizzazione contro le mafie vo-
luta dal sindaco Filippo Errante - par-
teciperà anche tina Montinaro, moglie
del caposcorta del giudice Giovanni
Falcone, morto nell’attentato di Ca-
paci, che ritorna a Corsico dopo l’in-
contro della scorsa primavera in cui
era stata esposta nel cortile della
scuola la Croma blindata della scorta,
la “Quarto Savona 15”, ridotta a un cu-
mulo di rottami per l'esplosione. 
Per l’occasione, verrà anche intitolata
un’area della città alla scorta uccisa
nella strage: antonio Montinaro, rocco
Dicillo e Vito Schifani.  
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Cari cittadini, è tempo di bilanci a Corsico; nel
Consiglio del 9 marzo è stato discusso il bilancio
di previsione per il triennio 2017-2019. il nostro
Comune si è dimostrato anche questa volta vir-
tuoso e può vantare come fiore all'occhiello del-
l'amministrazione attuale una sana gestione che
riesce a garantire i servizi essenziali, nonostante
il sistema centrale penalizzi continuamente i Co-
muni con continui tagli ai trasferimenti. Certa-
mente bisogna fare di più: troppi vincoli impe-
discono una vera autonomia gestionale e fiscale.
Perfino il Comune di Milano (a guida PD) se ne è
accorto e tramite il suo assessore al bilancio ha
chiesto a gran voce di potersi liberare dalle
troppe restrizioni che il sistema centrale impone.
noi della Lega nord lo diciamo da tempo: è ora
che il sistema delle autonomie prenda il posto
di questo sistema che blocca lo sviluppo e non
consente di aumentare i servizi messi a disposi-
zione dei cittadini. i tagli attuati da parte del Go-
verno centrale alla regione Lombardia per
quanto concerne l'ambito del sociale sono pari
a oltre 170 milioni di euro e mettono a serio ri-
schio un ambito delicato che riguarda tutte le
nostre famiglie. Una spending review centralista,
che taglia i servizi e non gli sprechi, è la prova
che è necessario che tutte le forze politiche la-
vorino insieme per sostenere con forza il refe-
rendum per l'autonomia della Lombardia. 

Gruppo consiliare 
Lega Nord Salvini Corsico

Dopo neanche 20 mesi la prima Giunta Errante
è andata a casa. Si sono dimessi tutti, sia i re-
sponsabili della catena di errori registrati nel
caso Stocco, sia altri che avevano responsabilità
minori o nulle. È rimasto in sella solo il “coman-
dante”, il sindaco Errante: che invece di onorare
il suo ruolo rispondendo di persona degli errori
dei suoi subordinati, ha preferito mandarli a casa
per salvare il suo posto dagli strali dell’antimafia.
E non stupisce che gli assessori ingiustamente
cacciati abbiano reagito duramente.
Dopo settimane di liti è stata presentata ora una
nuova Giunta. non esprimiamo giudizi indivi-

duali sui neo-assessori, che giudicheremo dai
fatti. Ci limitiamo a osservare alcuni nuovi pro-
blemi. in primo luogo, nessuno dei nuovi asses-
sori è residente a Corsico: ciò dimostra che la
maggioranza di destra che governa la città è in-
capace di esprimere dal suo interno una classe
di governo degna di questo nome. non siamo
contrari in linea di principio a “importare” qual-
che professionalità di eccellenza, se serve. Ma
l’efficacia di una squadra di governo deriva dal
conoscere profondamente la realtà sociale che
si è chiamati a governare, per averla vissuta dal
di dentro, per essere stati parte della storia della
città. Questa “Giunta di oriundi” conosce abba-
stanza la nostra realtà? Francamente ne dubi-
tiamo. in secondo luogo, nella Giunta prece-
dente erano presenti esponenti di rilievo della
maggioranza: oggi questi sono stati cacciati, of-
fesi e sostituiti. Quanto durerà questa Giunta di
ripiego? non lo sappiamo, ma certo Errante non
è mai stato così debole.

Roberto Masiero
capogruppo Corsico per Masiero

Chi si aspettava che l’azzeramento della Giunta
Errante bastasse ad archiviare il caso stocco ri-
marrà deluso. Quanto è accaduto resterà nella
memoria della nostra città. non è rimescolando
le carte e distribuendo un’altra mano che mu-
tano le regole del gioco; soprattutto se il maz-
ziere è ancora il medesimo. Spetta alla politica il
compito di irrobustire un sistema immunitario
in grado di opporsi a ogni tentativo di infiltra-
zione criminale; i cittadini, invece, vigilino affin-
ché questo proposito rimanga in cima a tutte le
priorità. il vero problema è che – assorbito il con-
traccolpo politico della squallida vicenda – il rim-
pasto di governo riporta tutto esattamente dove
era iniziato: le nostre strade, i nostri marciapiedi,
l’illuminazione sono in uno stato pietoso, e la
soluzione ai problemi cronici non accenna a in-
travedersi. Chi sta prendendo posto nella cabina
di regia della nostra città (che nemmeno cono-
sce, essendo tutti forestieri) avrà bisogno di
tempo per ambientarsi e per studiare un pro-
gramma elettorale finora disatteso e che invece
dovrà essere in fretta realizzato. Una condizione
che finirà per aumentare il pressapochismo e la
confusione. Sarebbe stato meglio chiudere que-
sta triste esperienza di governo e rimettere il
mandato nelle mani degli elettori. al contrario,
questo nuovo giro di giostra adombra parecchie
preoccupazioni: la questione non è la disputa
tra opposti modi di intendere la città e di imma-
ginarne il futuro - ammesso che l’attuale mag-

gioranza ne abbia uno, al momento indecifrabile
- ma di garantire l’ordinaria amministrazione. Lo
sbando è evidente: Corsico è alla deriva, e non
si merita di naufragare.

Maurizio Magnoni
capogruppo Insieme per Corsico

Mi corre l’obbligo, in questa occasione, di rivolgere
un riconoscente saluto agli assessori uscenti, che
saluto uno per uno nella consapevolezza che
ognuno di loro, tra limiti, difetti, pregi, capacità
come tutti le persone, ha fatto un ottimo lavoro
nell’interesse generale della città di Corsico. Porgo
un saluto di benvenuto ai nuovi assessori scelti
dal sindaco Errante e dalle forze politiche conver-
genti, accompagnato dall’auspicio che il buon la-
voro per Corsico e i suoi cittadini prosegua con lo
stesso impegno di prima e senza soste.
io sono uno dei consiglieri comunali che ha fatto
parte della commissione speciale di indagine sul
“Caso stocco”. Sento il dovere di comunicare pub-
blicamente che sono uscito dalla conclusione dei
lavori della commissione di indagine con un pa-
trimonio di perplessità. Mi adopererò, sicuramente,
di mettere in fila, sul piano documentale, i dubbi
che fanno parte del mio bagaglio di consigliere
della predetta commissione. Con onestà cercherò
le tracce per fugare le mie perplessità. È l’auspicio
migliore. Con le conseguenze politiche, o di qual-
siasi altra natura, eventualmente rivenienti.

Francesco Grieco
capogruppo Corsico Vivere 

anche nel 2017, il Governo ha deciso di sospen-
dere il Patto di stabilità, ossia la costrizione intro-
dotta dal ministro tremonti che costringe i Co-
muni, anche virtuosi, ad accumulare i soldi dei
cittadini senza poterli investire sul territorio. 
nonostante questo sospiro di sollievo per la fi-
nanza locale, il Comune di Corsico ha deciso di
non approfittare della possibile ripartenza degli
investimenti. il motivo è semplice. a parte bandi
per ristrutturare le scuole (primaria Curiel, primaria
Galilei e secondaria di primo grado Verdi) richiesti
anni addietro, tutto il bilancio di previsione 2017
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conta di realizzare investimenti vendendo il patri-
monio comunale. Peccato che il piano delle alie-
nazioni predisposto da questa amministrazione
si fondi su perizie datate, oltre che su valutazioni -
relative agli immobili da alienare - basate su un
mercato immobiliare che non corrisponde a quello
attuale. inoltre, ci chiediamo perché questa am-
ministrazione voglia vendere l'immobile di via
roma situato di fronte al municipio: ma non vi è
appena stata inaugurata una Casa delle associa-
zioni? E perché vendere il centro civico Foscolo, in
pieno centro storico? infine, registriamo l'assenza
di fondi a favore del centro antiviolenza La rosa
dei venti, la volontà di destinare l'ex nido Monti a
favore di privati... insomma, nonostante sia possi-
bile erogare servizi ed effettuare investimenti, an-
che per lo stop ai tagli erariali registrati negli ultimi
anni, quest'amministrazione presenta un bilancio
ingessato e senza prospettive. E con esso, pur-
troppo, lascia senza prospettive anche la nostra
città.

Gruppo consiliare 
Partito Democratico

La vicenda della sagra dello stocco ha azzerato la
Giunta che si era insediata a luglio 2015 e ha creato
una nuova squadra di governo, alla quale augu-
riamo buon lavoro e chiediamo più sensibilità e
attivismo per la diffusione della cultura della le-
galità e per lo sviluppo sostenibile della città, che
necessita di:
1) revisionare il PGt in vigore, quello elaborato
dalla Giunta Ferrucci e finalizzato alla costruzione
del nuovo municipio, poi bocciato dai cittadini
con il referendum
2) rispettare la fascia di tutela del naviglio (100 m
dall'argine del canale) per favorire la riqualifica-
zione del territorio compreso tra il naviglio e la
ferrovia, attraverso la trasformazione dell'alzaia in
pista ciclopedonale riservata e la creazione di at-
tività sportiva, di ristorazione, di aggregazione, di
relax e per rendere Corsico una città attrattiva per
tutti, corsichesi e non 
3) creare una rete di piste ciclabili per i collega-
menti con i Comuni limitrofi, con il Parco agricolo
sud Milano, con i centri commerciali e scolastici
presenti lungo la nuova Vigevanese 
4) contrastare il degrado ambientale mediante il
recupero e la valorizzazione del verde quali:
- il vivaio della cascina robarello
- il verde della ditta Perlite e dell'area
Pozzi-Ginori in totale abbandono, per il quale ab-
biamo proposto la valorizzazione mediante la
creazione di un orto comunitario (vedi numero di
dicembre)
- la pulizia dei corsi d’acqua, in partico-
lare di quelli che attraversano il territorio della
lungo il naviglio e presso le cascine La Guardia.

Franca Marchetti
capogruppo Movimento Cinque Stelle 

IL GIORNALE
DI

reg. tribunale di Milano n. 143 del 29/3/1980
direzione: via roma 18, 

tel. 02.4480218 - 20094 Corsico (Mi)
e-mail  ilgiornaledicorsico@comune.corsico.mi.it

direttore responsabile: Filippo Errante
dirigente della comunicazione: Marco Papa

consulente di direzione: Claudio trementozzi 
segreteria di redazione: ufficio comunicazione

comitato di redazione: rappresentanti 
dei gruppi consiliari e delle consulte di quartiere  

redazione e grafica: Ctr Comunicazione, 
Cesano Boscone -Milano  

stampa Bonazzi grafica srl, via Francia 1, 23100, Sondrio
copie stampate: 10.000 – distribuito gratuitamente  
collaboratori: rosanna Be-
nucci, roberta Cordi, Elena
Gerasi - foto: archivio comunale
e Giovanni Certomà - mano-
scritti e fotografie, anche se non
pubblicati, non si restituiranno -
il materiale pubblicato è di es-
clusiva proprietà dell’editore,
che se ne riserva i diritti per ogni
altra pubblicazione

a CUra DELL’aMMiniStrazionE CoMUnaLE

il calendario delle iniziative
sabato 8 aprile
via L. Da Vinci 5
inaugurazione della sede dell’anC - associazione nazionale Carabinieri in-
titolata al maresciallo capo Stefano Piantadosi
ore 15, ritrovo, alzabandiera, onori alle autorità civili e militari, visita alla
sede e brindisi inaugurale
ore 16.30, ci si sposta sul sagrato della chiesa dei SS.aa. Pietro e Paolo, in
via Cavour per la benedizione della bandiera della sezione
ore 17, il corteo da via roma si sposta in via Vittorio Emanuele ii, per la de-
posizione della corona al monumento ai caduti

martedì 25 aprile
via Roma 18
ore 10.30
anniversario della Liberazione

sabato 29 aprile
Omnicomprensivo, viale Italia 22
ore 9.30
presentazione dell’“albero della memoria” e intitolazione del largo “Quarto
Savona Quindici”

sabato 13 maggio
via Alzaia Trento 1
ore 14.30
inaugurazione della nuova rSa “naviglio Grande”, con la partecipazione
dell’assessore regionale al welfare Giulio Gallera
ore 18.30
Gigi Cifarelli in concerto
per l’occasione, verranno raccolti fondi da destinare al “Progetto accumoli”

nuMeri utili
Comune – centralino 02.4480.1
Polizia locale 02.4475312
Punto Comune 02.4480.440
biblioteca centrale 02.4480.677
fonoteca e biblioteca dello spettacolo
02.4400185
servizio tutela ambientale
02.4480.523
aMSa 800.33.22.99  
ufficio comunicazione – redazione
02.4480.222/229
ufficio tecnico 02.4480.538
eMerGenza sicurezza
pronto intervento 113
Carabinieri pronto intervento 112
Vigili del fuoco 115
Protezione civile 
02.45103101 – 02.45103461 
cell. 24ore 320.4261992
eMerGenza salute
emergenza sanitaria 118
guardia medica (servizio di continuità
assistenziale) 800.103.103
Croce Verde a.P.M. 02.45100048
Corsico Soccorso 02.4471951




